

Ressort: Entertainment

Francis Fulton-Smith hat für Strauß-Rolle zugenommen

München, 14.04.2013, 00:00 Uhr

GDN - Der Schauspieler Francis Fulton-Smith (46) hat für die Rolle des Franz Josef Strauß im ARD-Film "Die Spiegel-Affäre" ordentlich zugelegt. Er habe nicht nur in Archiven gestöbert, sondern dank Nudeln und Süßigkeiten auch einige Kilos zugenommen, sagte er der "Bild am Sonntag".

Seit Donnerstag steht er für den Film vor der Kamera. "Ich will Franz Josef Strauß möglichst authentisch darstellen, es ist nicht irgendein Film", sagte er der Zeitung weiter. Fulton-Smith sieht die Besetzung als Ehre: "Ich hoffe, dass Franz Josef Strauß irgendwo auf einer Wolke sitzt und sagt: `Des passt scho, dass du des spuist.'"`

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11817/francis-fulton-smith-hat-fuer-strauss-rolle-zugenommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com